
Nadia  Cersosimo  direttore
reggente  del  carcere  di
Viterbo,  gli  auguri  del
sindaco Giovanni Arena
VITERBO – Riceviamo dal sindaco di Viterbo Giovanni Maria
Arena  e  pubblichiamo:  “Alla  dottoressa  Nadia  Cersosimo,
titolare di incarico direzionale presso la Casa di reclusione
di Roma “Rebibbia” e da pochi giorni direttore reggente della
casa  circondariale  di  Viterbo,  i  migliori  auguri  di  buon
lavoro  per  questo  suo  nuovo  incarico  che  la  vede  guida
dell’istituto penitenziario viterbese. Un incarico delicato e
di grande responsabilità. L’Amministrazione comunale rinnova e
conferma la propria disponibilità a portare avanti proficue
azioni e collaborazioni in ambito istituzionale e sociale. Un
augurio di buon lavoro lo rivolgo anche al vice direttore
della  casa  circondariale  viterbese  Paola  Travaglini.  Un
sentito ringraziamento va invece al dottor Pierpaolo D’Andria,
impegnato ora nel suo nuovo incarico di Provveditore regionale
dell’Amministrazione penitenziaria per il Piemonte, Liguria e
Valle d’Aosta, per il lavoro portato avanti in questi ultimi
anni”.

Michael  Del  Moro  nuovo
presidente  di
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Confartigianato,  gli  auguri
del sindaco Arena
VITERBO – Riceviamo il messaggio del sindaco Giovanni Arena
per l’elezione del nuovo presidente di Confartigianato Michael
Del Moro e pubblichiamo: “In bocca al lupo da parte mia e
dell’amministrazione  comunale  a  Michael  Del  Moro,  nuovo
presidente  di  Confartigianato  Imprese  di  Viterbo,  e  un
affettuoso saluto e un ringraziamento per il lavoro svolto a
Stefano Signori.

Fa molto piacere che un ruolo così importante venga ricoperto
da un giovane professionista. Confartigianato ha puntato su un
imprenditore  giovane  per  guidare  una  delle  principali
associazioni di categoria del territorio, punto di riferimento
di centinaia di imprese e di artigiani.

Sono  certo  che  con  Del  Moro  proseguirà  quel  rapporto  di
collaborazione fruttuosa che il Comune ha sempre avuto negli
anni con Confartigianato Viterbo. Rinnovo al presidente, al
direttivo  provinciale  e  al  direttore  generale  di
Confartigianato Andrea De Simone le mie congratulazioni e i
migliori auguri di buon lavoro“.

Bagnaia,  momentanea
interruzione  del  flusso
idrico
BAGNAIA ( Viterbo) – A causa di un’improvvisa rottura della
condotta idrica principale su viale Fiume, verificatasi nel
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primo pomeriggio della giornata odierna, si è reso necessario
un intervento improcrastinabile di manutenzione straordinaria,
con conseguente interruzione del flusso idrico potabile nelle
seguenti strade/vie e zone limitrofe:

Viale Fiume;
Strada Acquabianca (solo abbassamento di pressione);
Strada Pian di Nero;
Strada Ponte Veiano;
Via Santa Rossella;
Via della Fontana di Pegaso;
Via Pian di Quercia;
Via del Pincio.

Potrebbero  essere  interessate  da  abbassamenti  di  pressione
anche le zone limitrofe. Si presume che l’intervento possa
protrarsi fino alla tarda mattinata di domani, 30 gennaio 2020
(salvo  imprevisti).  Al  normale  ripristino  delle  fornitura
potrebbe verificarsi un momentaneo intorbidamento d’acqua.

“World Top Model”, il sindaco
Arena  premia  la  modella
Valentina Beraldo
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VITERBO – Valentina Beraldo, la modella viterbese vincitrice
del prestigioso concorso internazionale World Top Model, è
stata  premiata  dal  Comune  di  Viterbo.  In  una  cerimonia
privata, svoltasi ieri nella Sala Rossa di Palazzo dei Priori,
il sindaco Giovanni Maria Arena le ha consegnato una targa in
riconoscimento del titolo ottenuto lo scorso 14 dicembre 2019
a Montecarlo. Presenti, oltre a Valentina e ai suoi genitori,
gli assessori Marco De Carolis e Alessia Mancini, la dirigenza
della Background Model Management (Antonella Polini, Raffaele
Squillace, Gian Paolo Piccini), Fiore Tondi, lo storico patron
del World Top Model e Valentina Vespasiani della Major Model
Management di Milano.

Un metro e 78 di altezza, capelli biondi, occhi azzurri e un
portamento già da professionista nonostante la giovane età,
solo 16 anni, la splendida Valentina Beraldo, studentessa del
liceo di scienze umane a Viterbo, ha sbaragliato nella finale
del Fairmont Luxury Hotel, in rappresentanza dell’Italia, la
concorrenza di altre 35 finaliste provenienti da tutto il
mondo, in un concorso internazionale attivo da 30 anni e che
ha lanciato i nomi più noti delle passerelle mondiali. Il suo
percorso era iniziato lo scorso 11 maggio al Subway di Viterbo
come una delle dieci qualificate della tappa locale, per poi
trionfare nella selezione nazionale di Presicce (Lecce).

Il successo al World Top Model sarà per Valentina un ottimo
trampolino di lancio per una carriera da modella ai massimi
livelli, che non mancherà del supporto del consolidato team
della Background Model Management (presso cui si è formata e



per  cui  adesso  sfila)  che,  con  impegno  e  grande
professionalità,  continua  a  inanellare  un  successo  dietro
l’altro portando di nuovo Viterbo alla ribalta nel mondo del
fashion.

“Il mio obiettivo è diventare una modella di alto livello – ha
detto Valentina Beraldo – e ringrazio il sindaco e il Comune
di  Viterbo  per  questo  riconoscimento,  che  ricevo  con
grandissimo  piacere.  Grazie  alla  mia  famiglia  per  il  suo
immancabile  sostegno  e  ad  Antonella  Polini  e  a  tutta  la
Background Model Management per la continua opportunità di
crescita professionale che mi consente di avere“.

“Congratulazioni vivissime a Valentina – sono le parole del
sindaco Arena – per il prestigioso risultato ottenuto in un
concorso di livello mondiale. Sono sicuro che sarà soltanto il
primo passo per una brillante carriera nel mondo della moda,
in cui porterà in alto il nome di Viterbo“.

“È fondamentale – afferma Antonella Polini, Art Director della
Background Model Management – che le nostre ragazze completino
il corso di studi mentre seguono il nostro percorso formativo.
E Valentina è un nostro orgoglio. A volte è un sacrificio far
conciliare tutto ma poi i risultati arrivano e per loro è
un’immensa gioia, così come lo è per noi che le seguiamo
sempre da vicino“.

Viterbo,  il  sindaco  Arena:
“Contro  gli  storni  arrivano
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anche i rapaci”

VITERBO  –  “Oltre  ai  dissuasori  sonori,  anche  gli  uccelli
rapaci come la poiana in azione per allontanare le migliaia di
storni che hanno invaso la città”.

Ad annunciarlo sulla sua pagina Facebook è il sindaco Giovanni
Maria Arena che si fa ritrarre in una foto con una poiana
appoggiata  al  braccio.  Oltre  ai  dissuasori  sonori,
l’amministrazione comunale ricorre ai rapaci per risolvere il
delicato problema degli storni in città.

17 gennaio, la città ricorda
tutte  le  vittime  dei
bombardamenti su Viterbo
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VITERBO – Venerdì 17 gennaio la giornata commemorativa delle
vittime dei bombardamenti su Viterbo. Alle ore 11, presso la
basilica di San Francesco, è prevista, come tutti gli anni, la
celebrazione eucaristica officiata dal vescovo Lino Fumagalli,
alla  quale  interverranno  rappresentanti  istituzionali,
autorità  civili  e  militari  e  una  rappresentanza
dell’associazione delle vittime di guerra. Ormai da molti anni
la comunità parrocchiale di san Francesco ricorda quel triste
giorno  del  1944  con  la  preghiera  e  la  vicinanza  verso  i
parenti e gli amici delle vittime. Da qualche anno inoltre si
è ritenuto opportuno estendere la commemorazione a tutte le
vittime  dei  bombardamenti  sulla  città  di  Viterbo.  A
conclusione  della  celebrazione  religiosa  si  procederà  alla
deposizione di due corone, prima al monumento a piazza San
Francesco  e  poi  al  cippo  di  piazzale  Gramsci  (ingresso
parcheggio  area  Garbini).  Per  consentire  il  regolare
svolgimento degli appuntamenti in programma, sarà istituito il
divieto di sosta in piazza San Francesco, dalle ore 8,30 fino
a cessata necessità. Dalle 11,30, a piazzale Gramsci, potrebbe
essere  interrotta  la  circolazione  veicolare,  limitatamente
alla durata della deposizione della corona. Il sindaco di
Viterbo Giovanni Maria Arena invita la città a partecipare.

“Una ricorrenza triste, che fa parte della storia della nostra
città  –  ha  sottolineato  il  sindaco  Arena  –  Una  data  che



riporta alla memoria quanto accaduto quel 17 gennaio del 1944.
Con questa giornata commemorativa vogliamo ricordare quanto
accaduto quel giorno, e  rendere omaggio alle tante persone
che  persero  la  vita  perchè  colpite  dalle  bombe  o  perchè
rimaste sotto le macerie di quel bombardamento e di tutti gli
altri  avvenuti  nella  nostra  città.  Invito  tutta  la
cittadinanza a partecipare alla giornata commemorativa”.

Viterbo, Erbetti (M5S): “Per
risolvere  le  cose  dobbiamo
sperare  che  accadano  al
sindaco?”
VITERBO – Riceviamo da Massimo Erbetti (consigliere comunale
M5S Viterbo) e pubblichiamo: “Il problema degli storni in
città è una vera emergenza, oltre le macchine ricoperte di
guano  e  i  vestiti  sporcati,  il  rischio  per  la  salute  e
l’incolumità fisica dei cittadini non sono da tralasciare,
anzi sono una priorità. Sembra, leggendo alcuni organi di
stampa, che il Sindaco Arena si sia affidato a degli esperti
per  allontanare  gli  uccelli  dalla  città  e  la  soluzione
sembrano  essere  gli  ultrasuoni.  Sono  felice  che  il  primo
cittadino, si sia mosso e spero che la soluzione scelta sia
realmente  efficace.  Vorrei  però  dire  al  Sindaco,  che  i
problemi si risolvono per i cittadini, non perché colpiscono
lei personalmente, sempre dagli organi di stampa di cui sopra,
sembrerebbe che lei Signor Sindaco, abbia vissuto in prima
persona il problema storni: “l’altra sera avevo difficoltà a
riconoscere la mia auto, lasciata parcheggiata alle fortezze.
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Sono dovuto correre a lavarla”
Signor sindaco, prima sua suocera con la bolletta da 900€ di
Talete e Talete diventa un problema da risolvere, ora la cacca
di storno e la cacca diventa un problema da risolvere. In
questa città, sembra, che per veder risolti i problemi, i
cittadini debbano aspettare che il Sindaco o alla sua famiglia
siano vittime dello stesso problema.
Di  questo  passo  ogni  viterbese,  si  vedrà  costretto  a
dire:”spero accada anche al Sindaco”. Prendo in pieno una buca
per  strada?  Speriamo  succeda  anche  al  Sindaco,  così  la
riparano, ho i rifiuti abbandonati sotto casa? Speriamo li
abbandonino  anche  sotto  casa  del  Signor  Arena,  così  non
accadrà più. Ci pensi Sindaco, questo non mi sembra che sia
una buona cosa per lei”.

Capodanno, il sindaco Arena:
“Si  festeggia  meglio  senza
botti, ricordiamolo anche nei
prossimi anni”
VITERBO – Riceviamo laa not del sindaco Giovanni Maria Arena
in merito al divieto di accensione o esplosione di artifici e
manufatti pirotecnici la notte tra il 31 dicembre e il 1
gennaio e pubblichiamo.

Voglio iniziare quest’anno ringraziando tutte quelle persone
che hanno scelto di festeggiare l’arrivo del 2020 in maniera
civile. Facendo fare il botto solo al tappo della bottiglia di
spumante  e  non  accendendo  mortaretti,  petardi,  artifici  e
manufatti pirotecnici vari. Per fortuna nella nostra città non
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c’è stato alcun ferito, e i consueti botti di fine anno sono
stati  nettamente  inferiori  rispetto  a  quelli  degli  anni
passati. Un dato che lascia ben sperare. Il Comune di Viterbo
ha detto no ai botti con un’ordinanza già diversi anni fa.
Anche quest’anno ha richiamato e ricordato il contenuto di
quell’importante  documento  a  tutela  della  sicurezza,
dell’incolumità  pubblica  e  della  vivibilità  del  nostro
territorio. Mi auguro che questa banale e pericolosa usanza di
far  esplodere  manufatti  pirotecnici  venga  superata  dal
buonsenso e da uno spirito di rispetto e civiltà, non solo
verso gli animali, ma verso le stesse persone che potrebbero
riportare  conseguenze.  Si  festeggia  meglio  senza  botti.
Ricordiamocelo per i prossimi anni.


